

Mehr Nachhaltigkeit auf den Bremer Recycling-Stationen Die Bremer Stadtreinigung (DBS) hat Beleuchtung auf LED umgestellt

Bremen, 04.08.2023

Ein wichtiger Schritt in Richtung Klimaschutz und für die Energiewende: DBS hat auf acht Recycling-Stationen Blockland, Blumenthal, Borgfeld, Burglesum, Hastedt, Hohentor, Kirchhuchting und Oberneuland die bisherige Beleuchtung komplett auf LED umgestellt.

Bislang wurden die Stationen hauptsächlich mit herkömmlichen Leuchtstoffröhren oder Halogenstrahlern beleuchtet. Durch die LED-Umrüstung wurde der Stromverbrauch für die Hofbeleuchtung um über 50 Prozent reduziert, aber auch die Beleuchtungssituation insgesamt verbessert. Damit geht auch eine erhebliche Senkung der CO₂-Emissionen einher.

Förderung durch das „Handlungsfeld Klimaschutz“

Die Umrüstung auf die stromsparende LED-Beleuchtung wurde im Rahmen der 3. Tranche des "Handlungsfeld Klimaschutz" des Landes Bremen durchgeführt – mit Unterstützung der Mittel der Nationalen Klimaschutzinitiative des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK).

„Wir freuen uns, dass wir die Förderung erhalten haben und durch eine vermeintlich einfache Umstellung auf LED einen wichtigen Beitrag zur Einsparungen von CO₂-Emissionen leisten können. Das ist ein wichtiger Schritt für mehr Klimaschutz.“, so Daniela Enslein, Vorstand von DBS.

Insbesondere während der Wintermonate wird der Stromverbrauch der neu ausgestatteten Recycling-Stationen erheblich geringer sein.

Kontakt für Redaktionen

Lena Hartmann
Stellv. Pressesprecherin
Telefon: 0421 361-32420
E-Mail: presse@dbs.bremen.de

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages